2022 学校通信

はちじの子だより

令和4年11月17日

No. 1 1

豊橋市立岩西小学校

Create ~修学旅行~ 京都·奈良

6年生が、10月25日、26日に修学旅行に行ってきました。6年生みんなでの見学や、清水寺や奈良公園では班別分散活動をしました。古都を巡りながら、友達とともに過ごした2日間は、子どもたち同士の絆を深めるとともに、かけがえのない思い出となりました。

見学してきました!

二条城 奈良公園 金閣寺 東大寺 銀閣寺 法隆寺





行きは、京都まで新幹線で。 笑顔で行ってきます!



ぴかぴかに輝く金閣寺の前で、ポーズ!



清水寺の音羽の滝の水。どの 水にしようかな。



みんなと一緒に食べる旅館 の夕食。おいしかった!



ちょっとこわい大きな鹿にも鹿せんべいをあげました。



お土産がいっぱい。渡す人を 思い浮かべて選びました!

新しくなった北校舎で(2年生)

本年度から校舎の長寿命化耐震工事が始まっています。まず、北校舎東側半分(教室・家庭科室・北音楽室・トイレ)が10月に完成しました。新しくなった教室に移るのを心待ちにしていた2年生。「すごくきれい!」「気持ちがいいね」と快適な居心地のようです。みんなで使うみんなの学校を大切にする気持ちを育てて行きたいと思います。

来年度末まで工事が続き、保護者様や地域の皆様にはご不便をおかけしますが、ご理解・ご協力 をよろしくお願いいたします。



温かさが感じられます。教室は、壁にも木が使われ



潔感があふれています。トイレは、明るい配色で清

